

# **LIVRE D'ESDRAS**

## **Ch.1**

**01** LA PREMIERE ANNEE du règne de Cyrus, roi de Perse, pour que soit accomplie la parole du Seigneur proclamée par Jérémie, le Seigneur inspira Cyrus, roi de Perse. Et celui-ci fit publier dans tout son royaume – et même consigner par écrit :

**02** « Ainsi parle Cyrus, roi de Perse : Le Seigneur, le Dieu du ciel, m'a donné tous les royaumes de la terre ; et il m'a chargé de lui bâtir une maison à Jérusalem, en Juda.

**03** Quiconque parmi vous fait partie de son peuple, que son Dieu soit avec lui, qu'il monte à Jérusalem, en Juda, et qu'il bâtisse la Maison du Seigneur, le Dieu d'Israël, le Dieu qui est à Jérusalem.

**04** En tout lieu où résident ceux qui restent d'Israël, que la population leur vienne en aide : qu'on leur fournisse argent, or, dons en nature, bétail, qu'on y joigne des offrandes volontaires pour la Maison de Dieu qui est à Jérusalem. »

**05** Alors les chefs de famille de Juda et de Benjamin, les prêtres et les lévites, bref, tous ceux à qui Dieu avait inspiré cette décision, se mirent en route et montèrent à Jérusalem pour bâtir la Maison du Seigneur ;

**06** tous leurs voisins leur apportèrent de l'aide : argent, or, dons en nature, bétail, objets précieux en quantité, sans compter toutes sortes d'offrandes volontaires.

**07** Le roi Cyrus fit retirer les objets de la Maison du Seigneur que Nabucodonosor avait enlevés de Jérusalem pour les mettre dans la maison de son dieu.

**08** Cyrus, roi de Perse, les fit retirer par le soin du trésorier Mithridate qui en fit le compte pour Sheshbassar, le prince de Juda.

**09** En voici le compte : 30 plats d'or, 1 000 plats d'argent, 29 couteaux,

**10** 30 coupes en or, 410 coupes en argent de deuxième ordre, ainsi que 1 000 autres objets.

**11** En tout, il y avait 5 400 objets d'or et d'argent. Sheshbassar emporta le tout au moment où les exilés montèrent de Babylone à Jérusalem.

**1** [Suivant](#)

## **Ch. 2**

**01** Voici les gens de la province de Juda qui sont remontés de la captivité et de l'exil – Nabucodonosor, roi de Babylone, les avait déportés à Babylone. Ils retournèrent à Jérusalem et à Juda, chacun dans sa ville ;

**02** ils vinrent avec Zorobabel, Josué, Néhémie, Seraya, Reélaya, Mardochée, Bilshane, Mispar, Bigwaï, Rehoun, Baana. Voici le nombre des hommes du peuple d'Israël :

**03** les fils de Paréosh : 2 172,

**04** les fils de Shefatya : 372,

**05** les fils d'Arah : 775,

**06** les fils de Pahath-Moab, c'est-à-dire les fils de Josué Joab : 2 812 ;

**07** les fils d'Élam : 1 254 ;

**08** les fils de Zattou : 945 ;

**09** les fils de Zakkai : 760 ;

**10** les fils de Bani : 642 ;

**11** les fils de Bébaï : 623 ;

**12** les fils d'Azgard : 1 222 ;

**13** les fils d'Adoniqam : 666 ;

**14** les fils de Bigwaï : 2 056 ;

- 15** les fils d'Adine : 454 ;  
**16** les fils d'Ater de Yehizkiya : 98 ;  
**17** les fils de Bésaï : 323 ;  
**18** les fils de Yora : 112 ;  
**19** les fils de Hashoum : 223 ;  
**20** les fils de Guibbar : 95 ;  
**21** les fils de Bethléem : 123 ;  
**22** hommes de Netofa : 56 ;  
**23** hommes d'Anatoth : 128 ;  
**24** les fils d'Azmaveth : 42 ;  
**25** les fils de Qiryath-Yearim, Kefira et Beéroth : 743 ;  
**26** les fils de Harama et Guéba : 621 ;  
**27** hommes de Mikmas : 122 ;  
**28** hommes de Béthel et d'Aï : 223 ;  
**29** les fils de Nébo : 52 ;  
**30** les fils de Magbish : 156 ;  
**31** les fils d'un autre Élam : 1 254 ;  
**32** les fils de Harim : 320 ;  
**33** les fils de Lod, Hadid et Ono : 725 ;  
**34** les fils de Jéricho : 345 ;  
**35** les fils de Senaa : 3 630.  
**36** Les prêtres : les fils de Yedaya, de la maison de Josué : 973 ;  
**37** les fils d'Immer : 1 052 ;  
**38** les fils de Pashehour : 1 247 ;  
**39** les fils de Harim : 1 017.  
**40** Les lévites : les fils de Josué et ceux de Qadmiel, c'est-à-dire les fils de Hodavya : 74.  
**41** Les chantres : les fils d'Asaph : 128.  
**42** Les fils des portiers : les fils de Shalloum, les fils d'Ater, les fils de Talmone, les fils d'Akkoub, les fils de Hatita, les fils de Shobaï, en tout : 139.  
**43** Les servants : les fils de Siha, les fils de Hasoufa, les fils de Tabbaoth,  
**44** les fils de Quéros, les fils de Siaha, les fils de Padone,  
**45** les fils de Lebana, les fils de Hagaba, les fils d'Akkoub,  
**46** les fils de Hagab, les fils de Shalmaï, les fils de Hanane,  
**47** les fils de Guiddel, les fils de Gahar, les fils de Reaya,  
**48** les fils de Recine, les fils de Neqoda, les fils de Gazzam,  
**49** les fils de Ouzza, les fils de Passéah, les fils de Béçaï,  
**50** les fils d'Asna, les fils de Meounim, les fils de Nefoussim,  
**51** les fils de Bakbouk, les fils de Hakoufa, les fils de Harhour,  
**52** les fils de Baslouth, les fils de Mehida, les fils de Harsha,  
**53** les fils de Barkos, les fils de Sissera, les fils de Tamah,  
**54** les fils de Neciah, les fils de Hatifa.  
**55** Les fils des serviteurs de Salomon : les fils de Sotaï, les fils de Hassofèreth, les fils de Perouda,  
**56** les fils de Yaala, les fils de Darqone, les fils de Guiddel,  
**57** les fils de Shefatya, les fils de Hattil, les fils de Pokèreth-Hassebaïm, les fils d'Ami.  
**58** Tous les servants et les fils des serviteurs de Salomon étaient donc au nombre de 392.  
**59** Et voici ceux qui sont montés de Tel-Mélah, Tel-Harsha, Keroub-Addane, Immer,

mais qui n'ont pu établir que leur famille et leur race étaient bien d'Israël :

**60** les fils de Delaya, les fils de Tobie, les fils de Neqoda : 652 ;

**61** de même que certains d'entre les prêtres : les fils de Hobaya, les fils de Haqqos, les fils de Barzillai, celui qui avait pris pour femme l'une des filles de Barzillai le Galaadite et avait été appelé de ce nom.

**62** Ceux-là recherchèrent leur registre généalogique, mais on ne le trouva pas. Ils furent alors déclarés impurs et exclus du sacerdoce.

**63** Et le gouverneur leur interdit de manger des aliments très saints, jusqu'à ce qu'un prêtre se tienne devant Dieu pour le consulter par les Ourim et les Toummim.

**64** L'assemblée tout entière était de 42 360 personnes,

**65** sans compter leurs serviteurs et leurs servantes, au nombre de 7 337. Il y avait aussi 200 chanteurs et chanteuses.

**66** Leurs chevaux étaient au nombre de 736, leurs mulets de 245,

**67** leurs chameaux de 435, les ânes de 6 720.

**68** À leur arrivée à la Maison du Seigneur qui est à Jérusalem, certains chefs de famille firent des offrandes volontaires pour la Maison de Dieu, afin qu'elle soit rétablie à son emplacement.

**69** Selon leurs possibilités, ils versèrent au trésor de l'œuvre 61 000 pièces d'or et 5 000 pièces d'argent, et aussi 100 tuniques sacerdotales.

**70** Alors s'installèrent dans leurs villes prêtres, lévites, une partie du peuple, chantres et portiers ainsi que les servants. Voilà donc tout Israël dans ses villes.

[Premier](#) [Précédent](#) **2** [Suivant](#)